

# Municipio de La Cruz acerca la cultura a los barrios con Ciclo de Conciertos



## El evento busca fomentar la colaboración entre el sector privado y la comunidad

Este viernes 5 de julio, desde las 18:00 horas, la Capilla Bolonia en Calle 2 será el escenario del Ciclo de Conciertos de Invierno, una iniciativa que busca resaltar y valorar las artes académicas en nuestra comuna.

El evento subraya la importancia de la conexión de nuestra comunidad con las artes en su totalidad, abordando la percepción de que estas disciplinas son a menudo infravaloradas en Chile. Con este ciclo de conciertos, se pretende demostrar que nuestra comuna tiene una relación especial y profunda con las artes.

Además, el evento busca fomentar la colaboración entre el sector privado y la comunidad, ejemplificado en esta ocasión por la iglesia católica, que ha ofrecido sus recintos para la realización de los conciertos. Esta colaboración no solo proporciona un escenario no convencional para las presentaciones, sino que también fortalece los lazos comunitarios en beneficio de todas y todos.

Los conciertos contarán con músicos

de renombre, como Ingrid Holzmann y el oriundo de La Cruz, José Saavedra. Estos artistas consideran su participación en La Cruz como un hito importante en sus carreras, lo que garantiza un nivel de interpretación de alta calidad.

Salvador Spíndola, encargado de la Unidad de Cultura Municipal, respecto a la importancia de esta actividad, comenta que "este evento tiene el carácter de balancear la realización de actividades populares con la realización de actividades académicas en cuanto a la música, es por eso que vamos a estar llevando a cabo tres conciertos de música docta que consideran repertorios fundamentales dentro de la historia de la música y dentro de la música chilena"

Se realizarán tres conciertos más, además de este. Los conciertos serán el 12 de julio en la Parroquia San Isidro, donde se presentará el cuarteto de cuerdas con el programa "Instrumentación de la discografía de Víctor Jara y Violeta Parra"; el 19 de julio en la Parroquia

Santa Cruz, con un especial de música docta; y el 27 de julio en el Espacio Cultural Ex Iglesia, con el coro "Coro Jubilate Marco Dusí".

La iniciativa de este Recital de Piano,

Cello y Canto responde a la necesidad de revitalizar la cultura en la comuna. Asimismo, destaca la importancia de utilizar espacios no tradicionales para la exhibición del arte, como las iglesias.